

Abgeordnetenversammlung vom 6.-7. November 2017 in Bern

Missionsorganisationen

Anträge

- Die Abgeordnetenversammlung nimmt den Jahresbericht 2016 (in französischer Sprache) von DM-échange et mission zur Kenntnis
- Die Abgeordnetenversammlung nimmt den Jahresbericht 2016 von mission 21 zur Kenntnis.

Die an der Sommer-Abgeordnetenversammlung im Juni 2010 beschlossene Einrichtung einer «Koordinationskonferenz Missionsorganisationen und SEK» gibt den Missionsorganisationen das Recht, die Berichte und Anträge an die Abgeordnetenversammlung mündlich zu vertreten. Die Abgeordnetenversammlung erhält die Kompetenz, die Berichte der Missionsorganisationen zur Kenntnis zu nehmen.